

Joke Van der Stricht,

Kriminologin, übernimmt am 1. Februar die Leitung des Schrassiger Gefängnisses. Der



Land – 22/01/2021

aktuelle Direktor Michel Lucius geht in den Ruhestand. Der Direktion gehört Van der Stricht (Foto: Gefängnisverwaltung) seit 2013 an. Die Hilfsorganisation für Inhaftierte und Haftentlassene Eran, herausgegeben in einer Pressemitteilung Dialogbereitschaft und Verhandlungsgeschick und fügte eine Wunschliste bei. Darauf stehen die Einführung einer qualifizierenden Ausbildung im Gefängnis, eine „anständige Bezahlung“ für von Häftlingen geleistete Arbeit sowie die Umsetzung der seit 2018 laut Gesetz möglichen Familienbesuche im Gefängnis. pf